

# PELITA

## Bahagia, Atas Bantuan Kursi Roda Kapolresta Mataram, Laila Akhirnya Bisa Berjalan

Syafruddin Adi - [MATARAM.PELITA.WEB.ID](http://MATARAM.PELITA.WEB.ID)

May 17, 2023 - 19:24



Lombok Barat NTB - Program peduli terhadap warga masyarakat yang membutuhkan yang telah dilaksanakan oleh Polresta Mataram selama ini, khususnya pemberian Kursi Roda kepada warga disabilitas, menuai apresiasi dan ucapan terimakasih dari keluarga salah seorang warga disabilitas yang pernah diberikan kursi Roda.

Laila Fitriani (19), Perempuan asal Dusun Lendang Bujur, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat ini salah satu dari sekian Disabilitas atau penderita kelumpuhan yang pernah di berikan Kursi Roda Oleh Kapolresta Mataram.

Bantuan Kapolresta bersama Ketua DPRD Lombok Barat tersebut ternyata sangat berguna dan membantu bagi keluarga si penderita tersebut, pasalnya sejak diberikan Kursi roda tersebut orang tua dan keluarga Laila merasa pekerjaannya sedikit meringankan, ditambah lagi melihat anaknya Laila Fitriani yang dulu hanya duduk terlentang, semenjak ada kursi roda bisa sedikit bergerak dan baru kurang lebih satu Minggu ini sudah bisa sedikit berdiri dan bahkan berjalan.

Hal ini disampaikan langsung oleh Orang tua dan keluarga Laila saat tim Si Dokkes Polresta Mataram mengunjungi kediaman Laila di kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat, (17/05/2023).

"Kami sampaikan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram yang telah memberi bantuan kursi roda sehingga tidak menyangka anak kami sekarang sudah bisa sedikit-sedikit berdiri dan berjalan,"ucap orang tua Laila kepada Tim Si Dokkes Polresta Mataram.

"Semoga apa yang dilakukan oleh Bapak Kapolresta Mataram mendapat balasan setimpal dari Allah SWT,"ucapnya menambahkan sambil terisak-isak membendung rasa sedih dan haru melihat anaknya telah bisa bergerak.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH merasa sangat bersyukur mendengar cerita yang disampaikan Si Dokkes Polresta Mataram kepada dirinya.

"Alhamdulillah berkat Do'a kita semua Laila kembali bisa berjalan. Semoga kedepannya akan segera pulih seperti halnya kita semua saat ini," jelasnya.

Ia pun merecanaksn dirinya untuk berkunjung ke rumah Laila sebagai rasa senang dan bahagia atas perkembangan kesehatan yang dirasakan Laila saat ini. (Adb)